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CAMPOS

"Campos dos Goytacazes, 18 de fevereiro de 2020,343a da Vila de SSo Salvador dos Campos, 185*
da Cidade de Campos dos Goytacazes e 368* da criação da Câmara Municipal de Campos dos

Goytacazes."

Ata da Instalação dos Trabalhos do Primeiro
Período Ordinário da Câmara Municipal de
Campos dos Goytacazes, realizada em 18 de

fevereiro de 2020. -

Aos dezoito dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte, no Plenário
"ÁLVARO LOPES VIDAL", nesta cidade de Campos dos Goytacazes, Estado do Rio de Janeiro, em
chamada única, às dezessete horas e quinze minutos, assumiu a Presidência da Mesa dos Trabalhos o
Vereador CARLOS FREDERICO MACHADO DOS SANTOS, respectivamente, as Primeira e Segunda
Secretarias, os Vereadores JOSÉ CARLOS GONÇALVES MONTEIRO e MARCELO BARBOSA COUTINHO.
Inicialmente, o Presidente cumprimentou os Edis, desejando a todos saúde e paz, esperando que seja
um semestre produtivo na Casa de Leis. Feita a chamada, responderam os Edis: ALONSIMAR DE
OLIVEIRA PESSANHA, ÁLVARO CÉSAR GOMES FARIA, ÁLVARO HENRIQUE DE SOUZA OLIVEIRA, CLÁUDIO
NOGUEIRA ANDRADE FILHO, ENOCK AMARAL OLIVEIRA, FÁBIO DE AZEVEDO ALMEIDA, FRANCISCO
CARLOS AZEVEDO DE SOUZA, IGOR GOMES DE AZEVEDO, IVAN SILVA MACHADO, JAIRO V1DEIRA
MACEDO, JOILZA RANGEL ABREU, JORGE WILLIAM MANHÃES VIRGÍLIO, JOSÉ RENATO DE OLIVEIRA DE
MATOS, JOSIANE LIMA BORGES VIANA, LUIZ ALBERTO OLIVEIRA DE MENEZES, LUIZ EDUARDO DE
CAMPOS CRESPO, PAULO SÉRGIO ARANTES DE OLIVEIRA, SILVIO ROBERTO DÈ OLIVEIRA MARTINS e
VANDERLY MIGUEL MARTINS DE MELLO. 22 (vinte e dois) Edis. Havendo número legal, e sob a proteção
de Deus, o Senhor Presidente deu por abertos os trabalhos. O Presidente passou a leitura do ofício

enviado pelo Gabinete do Prefeito aos Vereadores, cujo teor é o que segue:
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Após a leitura, o Presidente disse que ao término da presente sessão, gostaria de se reunir com os Edis a
fim de elegerem uma data que fosse possível para todos, pois marcará uma reunião entre os Edis e o
Prefeito do Município de Campos dos Goytacazes, sendo importante a presença de todos, independente
de sigla partidária. Em seguida, foi justificada a ausência dos Vereadores MARCELLE ALMEIDA PINHEIRO
CAETANO, PAULO CÉSAR GENÁSIO DE SOUZA e ROSILANI VIANA RANGEL TAVARES. Prossegulndo, foi
concedida a palavra ao Edil LUIZ ALBERTO OLIVEIRA DE MENEZES para explicação pessoal, com base no
art. 218, inc. IV do Regimento Interno da CMCG. Com a palavra, o parlamentar disse que "VIVEMOS

TEMPOS CONFUSOSI Assustados com a violência em nosso município, violência que não é diferente nos
municípios que nos cercam, mesmo nas localidades um pouco mais distantes dos centros urbanos. Vejam
só meus nobres companheiros, senhores e senhoras presentes, o que a vida as vezes nos reserva...
Gozava eu de descanso, acredito que merecido, afinal de contas, sou pai, empresário, servidor público e
filho de Deus I no final de semana, e na noite de domingo, dia 09 de fevereiro, na localidade de
Guaxindiba, no município vizinho de Sõo Francisco do Itabapoana, acordei assustado com uma
movimentação estranha de carros, motos e vultos, numa localidade, que conforme conhecemos, é de
relativa tranqüilidade. Acordado que fui com um barulho, o que para mim claramente era de pessoas, e
diante da visão de vultos, tomei a única atitude que entendia compatível com os meus deveres de pai,
marido e homem. Sem nenhuma Intenção de ferir ou matar ninguém, posto que não sabia de suas
Intenções, apesar de ter certeza de que não eram boas, disparei uma arma, da qual possuo o devido
registro nos órgãos competentes, dentro do cômodo da residência em que estava, na direção do muro

da mesma, apenas com intuito de assustar quem ali estivesse, quase no mesmo momento em que uma
viatura policial fazia uma abordagem a indivíduos suspeitos, próximo à frente da residência. Passado o
susto e ouvindo a sirene da viatura, ainda visivelmente assustado e abalado com as circunstâncias, abri o
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portão e me deparei com uma viatura policial no momento em que parecia mais precisar. MAS AMIGOS
E AMIGAS, VIVEMOS TEMPOS CONFUSOSI Pensando que Ia ser socorrido pelos Policiais ... Acabei
sendo convidado a prestar esclarecimentos pelo disparo, o que fiz, apesar de chateado, posto que num
mundo em que nós estamos ficamos presos em casa e os ladrões ficam soltos, não podemos nos
defender, nem reclamarl Até aqui tudo bem, nos tempos atuais não dá pata reclamar ter a Polícia
Militar no momento exato em que você precisa dela. Só para lembrar, em Guaxindiba, neste mesmo final
de semana foram 3 (três) assaltos registrados. De toda sorte, agradeço o presença da Polícia Militar,
uma sorte, que nossa população não tem sempre, haja vista o sucateamento que vem sofrendo essa
instituição ao longo dos anos, a principalmente a péssima remuneração dos seus valorosos policiais, que
não expressa o risco de morte que eles enfrentam diariamente para garantir a nossa frágil segurança.
De toda sorte,  o que MAGOA, OFENDE, AVILTA, é quando "profissionais",  IGNORANTES e
DESPREPARADOS, prefiro pensar assim, a pensar que são ANTIÉTiCOS e DESPREPARADOS, noticiam
ínverdades de forma irresponsável. Falo isso com a convicção que quem conhece inúmeros profissionais
de jornalismo, e todos esses verdadeiros profissionais adotam na sua prática diária valores fundamentais
como a BUSCA DA VERDADE, a VERACIDADE e a PRECISÃO DAS INFORMAÇÕES. VIVEMOS TEMPOS
CONFUSOSI Cadê a imprensa para INFORMAR quantos EMPREGOS eu gerei e mantive com as minhas
atividades empresariais ? Cadê a imprensa para INFORMAR quanto IMPOSTO eu recolhi aos cofres
públicos ? Cadê a imprensa para informar quantas crianças, jovens e adultos a minha atuação como
vereador ajudou ? VIVEMOS TEMPOS CONFUSOS I Tempos em que as pessoas parecem acreditar numa
parte da IMPRENSA que é IGNORANTE ou ANTIÉTICA, mas seguramente DESPREPARADA tamanha a
repercussão que parece ter a força de suas MENTIRAS, e são vários .os elementos que provam isso:
Jamais fui DETIDO, cujo termo significa aquele que é preso provisoriamente para averiguações, o que
ocorreu foi um CONVITE, ao MALDOSO, caberia dizer, NO MÁXIMO, que teria sido uma CONDUÇÃO, mas

somente o IGNORANTE ou o ANTIÉTICO, chamaria daquela forma. JAMAIS tive uma sequer
CONDENAÇÃO, todas as imputações falsas que um dia me foram dirigidas, fui A-B-S-O-L-V-l-D-O DE
TODAS ELAS. Somente um "profissional", tenho que chamar assim, IGNORANTE ou ANTIÉTICO,
"informaçia", sem possuir qualquer prova disso, sem se preocupar com as repercussões ou veracidade do
que informa. Informa apenas, segundo a CONVENIÊNCIA de quem apenas quer destaque para suas
matérias, MEIA INFORMAÇÃO, que ainda assim é INVERDADE, posto que não informa o RESULTADO das
falsas imputações. Não BUSCA A VERDADE, não tem preocupação com a VERACIDADE, nem tampouco,
com a PRECISÃO DAS INFORMAÇÕES, fere de morte os princípios e valores fundamentais do jornalismo
sério a que estamos acostumados a ver. Eu SEMPRE LUTEI MUITO para ter as minhas coisas, nada me foi
dado por acaso, ou de graça, coloco o episódio na conta do infortúnio, azar, chame lá do que quiser,
salvo a parte da IGNORÂNCIA ou PERVERSIDADE ANTIÉTICA de PARTE da IMPRENSA., a qual MANIFESTO
o meu REPÚDIO, logrando que voltemos a ter uma quase totalidade da Imprensa voltada para o bem
comum e para construção de uma sociedade melhor, responsável pela informação que dissemina. Uma
coisa, no entanto, há de ficar muito clara, já iniciei a adoção das providências para os PEDIDOS DE
RESPOSTA juntos aos órgãos de imprensa sérios,  bem como a reunião das provas,  para
RESPONSABILIZAR CIVIL E PENALMENTE, os ditos profissionais e as pessoas, que deforma irresponsável e
odiosa praticaram contra a minha pessoa calúnia, injuria a difamação, tanto nos órgãos de imprensa,
quanto as identificadas nas redes sociais". Em seguida, fez a leitura da Integra do seu Nada Consta,
expedido em 17/02/2020, para comprovar que não há contra si qualquer condenação nos mais variados

âmbitos, cujo teor é o que segue:
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Finalizando, agradeceu a todos os seus amigos presentes que compareceram à sessão para lhe prestar
solidariedade, sendo por todos aplaudido. O Presidente CARLOS FREDERICO disse que o Edil pode contar
com sua solidariedade e que a justiça irá ouvi-lo, tempo em que tudo será explicado e resolvido. Na
seqüência, foi concedida a palavra ao Edil ÁLVARO HENRIQUE DE SOUZA OLIVEIRA, que Invocando o art.
218, inc. VI do Regimento Interno, requereu verbalmente que fosse votada a inversão do convite do
Prefeito, a fim de que ele seja convidado a comparecer a esta Casa para um encontro. Colocado em
discussão o requerimento verbal, o Edil JOSÉ CARLOS disse que é contra, pois ir ao Cesec ou o Prefeito
vir à CMCG daria no mesmo. Que outro dia chegaram 15 novas ambulâncias, que circularam na cidade, e
ainda assim criticaram a Prefeitura. Que questionar a ida ao Cesec ou a vinda do Prefeito é um absurdo,
peio que vota contra. Em aparte, o Edil LUiZ ALBERTO disse que nunca houve na CMCG um convite do
Prefeito para todos os Vereadores. Que jamais Rosinha e Garotinho os chamaram ou chamariam,
inclusive Edis de oposição, para trocar idéia. Que o Prefeito Rafael Diniz está convidando todos,
independente de sigla partidária, pelo que o parabenizou pela atitude. O Vereador SILVIO MARTINS
disse que o Prefeito Rafael Diniz está tendo a humildade de chamar toda a bancada frente à dificuldade
do Município e seu voto é para que todos se unam no Cesec, sem politizar a situação. O Vereador
PAULO ARANTES disse que não vai de forma alguma a essa reunião, sendo um absurdo só agora chamar
os Edis e que hoje, vendo que seu governo acabou, o Prefeito quer apelar para jogar a culpa sobre os
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Vereadores. 0 Vereador ÁLVARO CÉSAR disse que em ano eleitoral vai ser muito difícil, pois se não
tiverem calma os trabalhos não vão andar bem. Que o Prefeito quer chamar os poderes para uma
conversa em prol do Município e já começam falando mal dele. Que não sabe se esse requerimento
pode ser verbal, tamanha a importância do assunto. Em aparte, o Edil ÁLVARO OLIVEIRA disse que o art.
218 é claro e que mais calma do que ele tem, impossível. Que fez o requerimento na condição de
representante do povo. O Presidente disse que poderia não pautar o requerimento, mas tem sido
democrático e, ainda assim, por tudo que faz, foi chamado pelo Edil LUIZ EDUARDO CRESPO de líder do
governo. Que a última palavra é do Presidente, mas que para mostrar seu espírito democrático, deu um
"tapa de luva" colocando o requerimento para votação e que o líder do governo é o Edil PAULO
GENÁSIO. O Vereador CLÁUDIO ANDRADE perguntou se é sério que estão discutindo se vão ou não vão.
Que estar com o Prefeito é extremamente relevante e importante para a sociedade, assim como a
população também estar junto, mas que para esta última a decisão deve ser do Prefeito, Que o que
estão tratando é um convite e todos tem livre arbítrio. Que ele, particularmente, vai. Que estão
perdendo muito tempo com esse vai-e-vem. Em aparte, o Edil ALONSIMAR PESSANHA disse que o que
está sendo discutido é se vão para o convite do Prefeito ou se ele vem para o convite dos Edis. O
Vereador JOSÉ CARLOS MONTEIRO disse que o Cesec também é a Casa do Povo e que nunca foi tão
reverenciada, pois o povo credenciou o Prefeito Rafael Diniz com mais de 151 mil votos. O Vereador
FÁBIO ALMEIDA disse que não vê nada demais em o Prefeito vir à CMCG e que certamente, se
convidado, ele compareceria, mas ele fez o convite primeiro e todos deveriam comparecer à reunião, e
nela convidá-lo para vir à Casa de Leis. O Edil JAIRO VIDEIRA disse que o Prefeito foi quem teve a
iniciativa e após ouvi-lo, poderão convidá-lo para estar na CMCG. Em aparte, o Edil VANDERLY MIGUEL
disse que às vezes se criam muita tempestade em um copo de água. Que a iniciativa foi do Prefeito e
não vê nenhum problema em ir. O Vereador IGOR GOMES disse que o governo diz que o jogo é para ser
jogado; que ele fica observando e essa reunião é mais uma estratégia do governo que vai dar errado.
Que esse convite tinha que ter sido no início do governo, mas que ele perdeu o time. Que são muitas
reuniões e nada avança. Que em vez de reuniões, precisa de ações, exonerando o Sr. Felipe Quintanilha,
por exemplo. Que trabalha muito e não precisa jogar para a galera. Que há dois anos tem uma lei de sua
autoria aprovada sobre doação de sangue e que muitas reuniões aconteceram para que ela fosse
colocada em prática. Que o governo precisa avançar e para isso não precisa de reunião. Continuando,
perguntou se vão cancelar o contrato de publicidade que vai chegar a R$ 10 milhões, o contrato dos 700
estagiários, cujo custo é em torno de R$ 800 mil/mês, e se o governo vai entregar os prédios alugados.
Que o pior está por vir. Em aparte, o Vereador PAULO ARANTES disse que tem visitado os hospitais e
visto pessoas morrendo sem fazer exame porque o Prefeito não paga. "Pra quê reunião entre quatro
paredes? O Prefeito tem que vir aqui e falar sobre o que está acontecendo." Que a maioria vai à reunião
senão perde os DAS's que têm. O Presidente pediu que todos lessem atentamente o Código de Ética,
pois ele será colocado em prática, não permitindo desrespeito na Casa. Em aparte, o Edil JOSÉ CARLOS

MONTEIRO disse que ele também já fugiu do assunto do requerimento, mas que têm muitas pessoas no
plenário de vários segmentos da sociedade que serão homenageadas assistindo essas discussões. O
Vereador LUIZ ALBERTO DE MENEZES disse que seria uma falta de educação não ir à reunião e todos
deveriam anotar os assuntos que querem debater com o Prefeito e depois digam no plenário sobre o
que conversaram e que a conversa não é entre quatro paredes. Que por educação, devem ir à casa de
quem os convidou. Que estão polemizando uma besteira, mas o Prefeito foi o primeiro a convidar. O
Vereador IGOR GOMES disse que quem perdeu foi o povo de Campos pela falta de conversa e por
vaidade. O Vereador IVAN MACHADO disse que há uma praxe de no início de cada sessão legislativa o
Chefe do Executivo se fazer presente ou enviar um representante. Que as pessoas precisam ler mais os
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jornais e que o Jornal Terceira Via menciona uma entrevista onde o Prefeito diz que o Executivo fez a
sua parte e o Legislativo que é culpado por rejeitar os projetos que enviou no fim de 2019. Referindo-se
ao oficio enviado pelo Prefeito aos Edis, disse que este convite é para que os Edis sejam cúmplice da
falência e do fato de não poder pagar o salário do servidor, dentre outros. Que não vai à reunião para
não ser cúmplice de uma má gestão. O Edil LUIZ EDUARDO CRESPO para^enizou o Edil ÁLVARO

OLIVEIRA pela iniciativa e pela peculiaridade do ofício recebido do Prefeito, os assuntos deveriam ser
discutidos na CMCG. Que tem milhares de pessoas passando fome e a saúde do Município está
permitindo que pessoas percam suas vidas. Que foi abordado por um repórter do Jornal Folha da Manhã
que lhe perguntou sobre suas expectativas para o início das atividades de 2020 e, após dar sua resposta,
publicaram apenas algumas poucas falas suas, motivo pelo qual achou prudente publicar a íntegra em
seu blog. Referindo-se ao Presidente, disse que na presente data ele não agiu como líder do governo,
por exemplo, mas que tem momentos em que, até involuntariamente, pelo poder que o próprio cargo
de presidente o dá, conduz a coisa de maneira que, segundo sua interpretação, fica parecendo com a de
líder do governo. Quanto à pauta que o Prefeito colocou no ofício, ele disse se sentir desconfortável
para conversar enquanto ele não publica no D.O. o orçamento executado do último bimestre de 2019
que deveria ter sido publicado em janeiro e quanto do orçamento anterior comprometeu o de 2020.
Que não confia no governo do Prefeito Rafael Diniz e para conversar com ele precisa se sentir seguro
como fiscalízador, mas, atualmente, não possui as informações oficiais publicadas. Que antes de
qualquer escolha partidária, os Edis são fiscais. "Conversar com o Prefeito o que?" O Edil ÁLVARO

OLIVEIRA disse o débito que consta no ofício enviado pelo Prefeito já foi desmlstificado e que 3 anos e 2
meses se passaram e ninguém pisou na Casa, que foram jogados na lixeira e agora vem esse convite.
Finalizou perguntando o que vão fazer lá. Para encerrar sua fala, o Edil LUIZ EDUARDO CRESPO disse que
o ideal é que o Prefeito venha à CMCG. O Edil ALONSIMAR PESSANHA disse que sempre é tempo de
consertar os erros e que uma das saídas para o governo é fechar as secretarias que são cabides de
emprego. Que sobre o Código de ética, tem que pedir ao Vereador que tem dificuldade com a língua
portuguesa para também se atentar, pois foi chamado de mentiroso hoje. O Presidente disse que se for
aprovado o requerimento para o Prefeito vir a Casa, ele pode vir ou não e alegar que convidou primeiro.
E que mesmo que alguns não queiram comparecer ao encontro, a reunião vai ser marcada. Colocado em

votação, o requerimento foi REJEITADO por MAIORIA, com votos contrários dos Edis ÁLVARO CÉSAR
GOMES FARIA, CLÁUDIO NOGUEIRA ANDRADE FILHO, ENOCK AMARAL OLIVEIRA, FÁBIO DE AZEVEDO

ALMEIDA, FRANCISCO CARLOS AZEVEDO DE SOUZA, JAIRO VIDEIRA MACEDO, JORGE WILUAM
MANHÃES VIRGÍLIO, JOSÉ CARLOS GONÇALVES MONTEIRO, LUIZ ALBERTO OLIVEIRA DE MENEZES,
SILVIO ROBERTO DE OLIVEIRA'MARTINS e VANDERLY MIGUEL MARTINS DE MELLO e votos favoráveis
dos Edis ALONSIMAR DE OLIVEIRA PESSANHA, ÁLVARO HENRIQUE DE SOUZA OLIVEIRA, IGOR GOMES DE
AZEVEDO, IVAN SILVA MACHADO, JOILZA RANGEL ABREU, JOSÉ RENATO DE OLIVEIRA DE MATOS,
JOSIANE LIMA BORGES VIANA, LUIZ EDUARDO DE CAMPOS CRESPO, MARCELO BARBOSA COUTINHO e
PAULO SÉRGIO ARANTES DE OLIVEIRA. Ato contínuo, o Vereador ÁLVARO CÉSAR GOMES FARIA
requereu verbalmente a inversão da pauta a fim de iniciar a sessão pelos REQUERIMENTOS, o que foi

acatado pela totalidade de Edis presentes.

EXPEDIENTE
Foram APROVADOS, por UNANIMIDADE, os seguintes REQUERIMENTOS: VEREADOR ALONSIMAR DE
OLIVEIRA PESSANHA - Processo ns 0034/2020/SEC/CMCG - Moção de aplausos ao 2 Sargento Leandro
Magno Pereira pelos 18 anos de serviços prestados à Polícia Militar do Estado do Rio de Janeiro. Antes
da leitura do próximo requerimento, o Vereador CARLOS FREDERICO comunicou que sua assessoria que
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atua na Presidência não mais se envolverá com o suporte e logística das audiências públicas requeridas,
sendo estas de exclusiva responsabilidade do vereador propositor. VEREADOR ÁLVARO CÉSAR GOMES
FARIA - Processo n^ 0116/2020/SEC/CMCG - Requer realização de Audiência Pública para tratar sobre
Projeto de Lei do Plano de Desenvolvimento Rural Sustentável do Município de Campos dos Goytacazes.
Com a palavra, o autor disse que como membro do Conselho de Agricultura da Município, entende ser
muito importante que os produtores sejam ouvidos, pois não querem tomar nenhuma decisão antes
disso, além de destacar a importância de dar ênfase maior à agricultura de Campos. Em aparte, o Edil
CLÁUDIO ANDRADE lembrou que há no Município o Conselho de Agricultura, mas que até hoje a PMCG
não deu o devido valor e se tivesse sido implantado, seria de muita relevância neste momento. O Edil
LUIZ EDUARDO CRESPO disse que como técnico entende ser uma audiência muito Importante,
oportunidade em que colocou toda a estrutura de seu gabinete à disposição do Edil propositor para
colaborar. A Vereadora JOILZA RANGEL disse que precisa fazer uma boa divulgação para encher a Casa,
pois os produtores precisam ser ouvidos. O Vereador ÁLVARO OLIVEIRA disse que o governo não tem
visão de trabalhar com agricultura familiar e, de igual forma, entende a importância de ouvir os
agricultores. VEREADOR CLÁUDIO NOGUEIRA ANDRADE FILHO - Processo n^ 0151/2020/SEC/CMCG -
Voto de profundo pesar pelo falecimento da Sra. Lia Jeanne Goulart Marins. - Processo ns
0152/2020/SEC/CMCG - Voto de profundo pesar pelo falecimento do Sr. Luiz Gonzaga Andrade (Loião).
Para discussão do primeiro requerimento, o autor contou que a finada fez desempenhou um bom
trabalho frente à APÕE, continuando o trabalho de sua mãe. Que o velório foi na APÕE e o enterro no
Cemitério do Caju. Que a dor hoje sentida pela família possa ser convertida em saudade. Que guarda
dela boas lembranças e bons ensinamentos. Já em relação ao segundo requerimento, colocou que se
tratava de um tio de grande apreço e carinho, lamentando pelo seu falecimento. Lamentou, ainda, o
falecimento de sua tia ocorrido há alguns dias, Sra. Janice Andrade. VEREADOR FRANCISCO CARLOS
AZEVEDO DE SOUZA - Processo n 0072/2020/SEC/CMCG - Moção de aplausos ao Capitão Thomas
Gomes Dutra e demais integrantes do Corpo de Bombeiros Militar do Estado do Rio de Janeiro pelo
sucesso da 13* Edição do Projeto Botinho, que aconteceu recentemente na Praia de Farol de São Tome.
- Processo na 0073/2020/SEC/CMCG - Moção de aplausos aos alunos formandos da 13* Edição do
Projeto Botinho, que aconteceu na Praia de Farol de São Tome. Discutindo conjuntamente ambos os
requerimentos, o propositor enalteceu a pessoa dos homenageados.  Os Edis JOILZA RANGEL,
ALONSIMAR PESSANHA, CLÁUDIO ANDRADE, IGOR GOMES e LUIZ ALBERTO DE MENEZES foram
unânimes em parabenizar os militares pela atitude honrosa, com destaque para o lfi Sargento Josemar
Tavares, filho de um sindicalista, assim como para o Projeto Botinho, cuja ampliação do número de
crianças é medida que se imp'õe. 0 Edil LUIZ ALBERTO DE MENEZES disse que esse projeto existe há
treze anos e que acompanhou de perto o crescimento das crianças, explicando o quanto os bombeiros
ensinam caráter e dão norte às crianças, Que com esse projeto as crianças ficarão cada vez mais
empolgadas e não se deixarão enveredar por caminhos errados. Para justificar o voto, o Vereador SILVIO
MARTINS parabenizou a todos os envolvidos e destacou o trabalho do 1 Sargento Josemar Tavares, que
está dando continuidade ao trabalho de seu pai. O Vereador FÁBIO ALMEIDA dis^e que o pai do militar
foi seu companheiro quando retornou à PMCG em 1995 e foi quem o conduziu para a área sindical.
VEREADOR SILVIO ROBERTO DE OLIVEIRA MARTINS - Processo n 0086/2020/SEC/CMCG - Voto de
profundo pesar pelo falecimento do Sr. Levino Rodrigues da Silva (Chopinho). Com a palavra, o autor
disse que teve o prazer de conhecer a história de Chopinho, que abriu uma Indústria oportunizando
várias pessoas com emprego. Em aparte, o Edil LUIZ EDUARDO CRESPO disse que ele foi importante na
sociedade por vários motivos, mas com destaque para a geração de empregos. Já o Edil PAULO ARANTES
disse que o finado era um empresário que trazia desenvolvimento para Campos e que mesmo sendo do
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Estado do Espírito Santo, abriu sua empresa aqui, deixando sua marca na cidade. 0 Vereador
ALONSIMAR PESSANHA disse que teve a oportunidade de conhecer seu negócio que levou serviço para
comunidade carente. O Presidente também endossou as palavras dos Edis, destacando a importância de
Chopinho. VEREADORES ENOCK AMARAL DE OLIVEIRA; IGOR GOMES DE AZEVEDO; IVAN SILVA
MACHADO; JOILZA ABREU RANGEL; JORGE WILLIAM MANHÃES VIRGÍLIO; LU< ALBERTO OLIVEIRA DE
MENEZES; MARCELO BARBOSA COUTINHO, PAULO SÉRGIO ARANTES DE OLIVEIRA e SILVIO ROBERTO DE
OLIVEIRA MARTINS - Processo n 0153/2020/SEC/CMCG - Requer realização de Audiência Pública para
tratar do tema: "Serviços complementares de Saúde, Convenlados e Contratualizados ao SUS - Campos
dos Goytacazes/RJ".  Para discutir, o Vereador IVAN MACHADO disse que na audiência pública a
sociedade terá oportunidade de exercer o mandato de forma participativa. Que um dos projetos
rejeitados pela CMCG em 2019 dizia respeito aos hospitais contratualizados e, na época, disse que o
assunto precisava ser esmiuçado. Que no requerimento inicial há quinze assinaturas, e não nove, pelo
que solicitou a sua retificação. Que os hospitais terão oportunidade de vir à CMCG mostrar a
importância da manutenção dos seus serviços. Que os demais Edis que assinaram são os cinco de
oposição. O Presidente ressaltou que o Vereador JAIRO VIDEIRA desistiu de assinar o requerimento.
Para justificar, o Vereador IVAN MACHADO disse que os cinco Edis penas endossaram o pedido, por isso
não figuraram como autores, desculpando-se por tal motivo. Já o Edil SILVIO MARTINS disse que a saúde
tem que estar plena, mas ela precisa avançar, principalmente em relação aos contratualizados. O
Vereador JORGE VIRGÍLIO disse que é a favor do portal da transparência para saber onde estão sendo
gastos e geridos os recursos públicos. E que será importante entender por que em Campos há esse
complemento se em muitos outros municípios não têm, inclusive Itaperuna, que possui como referência
o Hospital São José do Avaí. O Vereador JOSÉ CARLOS disse que Campos faz esse repasse há muitos
anos, estando dentre apenas 1% dos municípios que tem esse tipo de convênio. Que os hospitais têm
outras receitas, mas só jogam na conta da PMCG. Que a Beneficência Portuguesa estava há dez meses
atrasada com o pagamento de seus funcionários, mas a PMCG só estava atrasada com eles há dois, e
ainda assim, colocaram a culpa na PMCG. Que os hospitais têm medo de vir à CMCG e não querem
aderir o portal da transparência. 0 Vereador LUIZ EDUARDO CRESPO disse que a audiência será
esclarecedora. Que até onde se sabe, os recursos dos royalties são para complementar o custo dos
serviços, mas há anos não fazem o dever de casa e outros municípios recebem do SUS mais do que
Campos, pois encaminharam toda documentação solicitada pelo SUS e muitas unidades de Campos
ainda não são credenciadas nele pela falta desses documentos. Em seguida, foram lidas e serão
despachadas as seguintes INDICAÇÕES SIMPLES: VEREADOR ÁLVARO HENRIQUE DE SOUZA OLIVEIRA
-Processo nfi 0118/2020/SEC/CMCG - Solicita imediata recontratação dos 256 funcionários do Centro
de Controle de Zoonoses e da Vigilância Ambiental. - Processo nfi 0119/2020/SEC/CMCG - Solicita do
Poder Executivo o contingenciamento de qualquer tipo de despesa que não seja extremamente
essencial e não vai causar nenhum tipo de paralização e direcione para pagamento de salários dos RPA's
e Servidores Municipais. VEREADOR CARLOS FREDERICO MACHADO DOS SANTOS - Processo nfi
0139/2020/SEC/CMCG - Solicita reparos na praça em frente à Unidade Básica de Saúde (UBS) de Baixa
Grande. - Processo nfi 0140/2020/SEC/CMCG - Solicita colocação de quatro refletores na quadra da
praça da localidade de Baixa Grande. - Processo nfi 0141/2020/SEC/CMCG - Solicita reparos na quadra
poliesportiva da Comunidade de Rádio Velho, em Farol de São Tome. VEREADOR CLÁUDIO NOGUEIRA
ANDRADE FILHO - Processo nfi 0038/2020/SEC/CMCG - Solicita operação "tapa-buracos" na Rua João
Maria, próximo ao Cemitério Campo da Paz, no Parque João Maria. - Processo nfi 0039/2020/SEC/CMCG
-Solicita operação "tapa-buracos" em toda extensão da Rua Sete de Setembro, nesta cidade. - Processo
nfi 0040/2020/SEC/CMCG - Solicita troca de lâmpada queimada na Travessa Santa Helena, 79, poste nfi.
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IP 22751 - A, em Baixa Grande. VEREADOR FRANCISCO CARLOS AZEVEDO DE SOUZA - Processo na
0044/2020/SEC/CMCG - Solicita passagem do "carro fumacê" e demais medidas de prevenção para
evitar a proliferação de mosquitos nas ruas da Comunidade da Farofa, em Guarus. - Processo na
0045/2020/SEC/CMCG - Solicita  envio da equipe do Centro de Controle cje Zoonozes  (CCZ) para
averiguar presença de caramujos na Rua "B" na Comunidade da Farofa, em Guarus. - Processo na
0046/2020/SEC/CMCG - Solicita operação "tapa- buracos" na estrada que liga Farol de São Tome à
Barra do Furado. VEREADOR IVAN SILVA MACHADO - Processo n 0069/2020/SEC/CMCG - Solicita
revisão e reparo na caneta de alta rotação e no sugador de saliva na Unidade Básica de Saúde da Família
(UBSF) de Poço Gordo, neste Município. - Processo n 0070/2020/SEC/CMCG - Solicita revisão e reparo
na caneta de alta rotação, sugador de saliva, seringa tríplice e troca de traqueia danificada por onde
passam as mangueiras de ar e água, na Unidade Básica de Saúde da Família (UBSF) de São Sebastião,
neste Município. - Processo na 0071/2020/SEC/CMCG - Solicita restabelecimento da Assistência
Odontológica na Unidade Básica de Saúde da Família (UBSF) de Saturnino Braga, neste Município.
VEREADORA JOILZA RANGEL ABREU - Processo na 0113/2020/SEC/CMCG - Solicita manutenção da
bomba d'água, capina, limpeza e retirada de árvore na Creche Escola Grevi Siqueira, no Parque Nova
Campos. - Processo na 0114/2020/SEC/CMCG - Solicita manutenção no telhado da Creche Escola
Getúlio Vargas, no Parque Alvorada. - Processo na 0115/2020/SEC/CMCG - Solicita reforma, colocação
de playground e limpeza na praça do Parque Santa Helena. VEREADOR JOSÉ CARLOS GONÇALVES
MONTEIRO - Processo na 0054/2020/SEC/CMCG - Solicita troca de lâmpadas queimadas em toda
extensão  da  Rua  Tenente  Antônio Joaquim, no Parque Santa  Helena.  -   Processo  na
0O55/2020/SEC/CMCG - Solicita operação "tapa-buracos" em toda extensão da Rua Sebastião Silvano,
em Goitacazes. - Processo n 0056/2020/SEC/CMCG - Solicita limpeza do pátio do CIEP Municipalizado
Wilson Batista, no Parque Guarus. VEREADORA JOSIANE LIMA BORGES VIANA - Processo na
0035/2020/SEC/CMCG - Solicita operação "tapa-buraco" na Av. 28 de Março, esquina com a Av.
Presidente Kennedy, nesta cidade. - Processo na 0036/2020/SEC/CMC6 - Solicita troca de lâmpada
queimada na Rua "6", poste IP na. 34400, no Bairro Lagoa das Pedras, no Parque Nova Canaã. - Processo
na 0037/2020/SEC/CMCG - Solicita manutenção e troca de lâmpada queimada na Rua Teófilo
Gonçalves, em frente ao n 91, em Fazendinha. VEREADOR LUIZ EDUARDO DE CAMPOS CRESPO -
Processo na 0047/2020/SEC/CMCG - Solicita pagamento do mês de dezembro; 132 salário, férias,
concessão do vale transporte livre e aplicação do piso salarial integral para o exercício de 2020 para os
Agentes Comunitários de Saúde e de Combate às Endemias deste Município. - Processo n
0048/2020/SEC/CMCG - Solicita estudos para realização de convênio entre o Poder Executivo e o
Departamento de Estradas dé Rodagem do Estado do Rio de Janeiro - DER/RJ, com a finalidade de
adquirir massa e raspa asfáltica para fazer mutirão de "tapa-buracos" nas ruas de nossa cidade. •
Processo na 0049/2020/SEC/CMCG - Solicita pagamento do Defeso aos pescadores da água doce que
está atrasado há quatro meses. VEREADOR PAULO SÉRGIO ARANTES DE OLIVEIRA - Processo n
0089/2020/SEC/CMCG - Solicita conserto da ambulância da UBS da localidade de Venda Nova. -
Processo n 0090/2020/SEC/CMCG - Solicita disponibilidade de caminhão pipa para retirada de águas
pluviais nos Bairros Vila Romana e Bulgalho. - Processo na 0091/2020/SEC/CMCG - Solicita limpeza e
retirada de entulho na subida da Ponte Leonel Brizola, sentido Guarus x Centro, no Jardim Carioca.
VEREADORA ROSILANI VIANA RANGEL TAVARES - Processo n 0043/2020/SEC/CMCG - Solicita
colocação de tampa no bueiro da Rua Doutor Edilberto Ribeiro de Castro, esquina com a Rua Maracanã,
no Parque Presidente Vargas. - Processo na 0098/2020/SEC/CMCG - Solicita operação "tapa-buracos"
na Rua Cenário Bastos, em frente ao na 02, no Parque Santa Rosa. - Processo n 0099/2020/SEC/CMCG
- Solicita retirada de entulho na Rua João França Barreto, em frente ao n 109, no Parque Eldorado.
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VEREADOR SILVIO ROBERTO DE OLIVEIRA MARTINS - Processo n 0074/2020/SEC/CMCG - Solicita
colocação de "quebra-molas" na Av. Dr. Gilberto Cardoso, ns 296, em frente a Creche Escola Fonte do
Saber, no Bairro Turfe Clube. - Processo n 0075/2020/SEC/CMCG - Solicita colocação de rede de água
encanada em todas as ruas do Parque Nova Cidade Luz, em Guarus. - Processo n OO76/2020/SEC/CMCG
^ Solicita aquisição de medicamentos para a UPH da localidade de Morro do Coco.

PALAVRA LIVRE
Na PALAVRA LIVRE, em conformidade com o REGIMENTO INTERNO desta Casa de Leis, usaram da
palavra: Vereador CLÁUDIO ANDRADE - Falou sobre as possíveis fraudes nas escolas, bem como o
envenenamento de água e suco, e se não fosse a atenção de servidores, poderia estar falando agora em
mortes. Que há necessidade da identificação dessas pessoas que colocaram em risco a vida de centenas
de crianças. Que não deixem passar tal atitude e todos que desejassem assinar com ele um expediente
direcionado à Delegacia de Polícia Civil poderiam ficar à vontade. Falou sobre seu projeto de combate ao
racismo Institucional, bem como o projeto que institui a semana de prevenção contra as doenças da
mente - "janeiro branco". Vereadora JOSIANE LIMA - Disse que hoje recebeu a triste notícia de que
médicos da rede pública realizaram um ato no HGG para marcar o início de greve da categoria e que
durante a paralização os atendimentos de urgência e emergência serão mantidos, exceto as consultas
marcadas. Destacou também a dificuldade do transporte público e perguntou até quando assistirão a
cena da filha dentro do HFM pedindo, aos gritos, que não deixassem sua mãe morrer. Prosseguindo,
disse que a Edcare (empresa de home care) está há sete meses sem receber da PMCG; que algumas
localidades estão sem ambulância porque os motoristas estão sem receber seus salários; que os
servidores estão sem reajuste e os RPA's, que se encontram na Ponte"General Dutra neste momento se
manifestando, estão há meses com o salário atrasado. Em seguida leu uma carta aberta dos médicos.
Finalizou dizendo que a CPI da Saúde se faz necessária de forma urgente. Vereador IGOR GOMES- Disse
que no dia quatorze esteve reunido com Deputados Federais e com o Diretor Executivo de Relações
Institucionais da Petrobras e ficou estarrecido com tudo que ouviu. Que há vinte e seis ou vinte e sete
anos o Heliporto de Farol de São Tome opera mediante uma cessão de uso e sua renovação está sendo
discutida através da Petrobras, que se colocou à disposição de novamente oferecer uma contrapartida,
como ocorrido em outrora, realizando investimentos na localidade com o compromisso de gerar novos
empregos e aumentar a circulação de recursos em Farol de são Tome, mas que o governo está sendo

contra essa renovação porque ela quer fazer uma licitação e que por manobra do governo e seus
secretários, colocar fim na cessão de direitos para a Petrobras, passando a cessão para outra empresa
através de licitação. Continuando, o Edil disse que a partir dessa licitação a empresa vencedora
negociaria junto à Petrobras, o que poderia elevar o custo operacional, inviabilizando a permanência da
estatal. Que o povo da baixada e de Farol de São Tome não vai aceitar essa covardia que vai culminar no
desemprego de 600 pessoas aproximadamente. Que essas pessoas não podem sequer trabalhar em
Campos porque o transporte é ruim. Que a verdade vai prevalecer porque o bem sempre vence o mal.
Que o Diretor anunciou o número do investimento em Farol de São Tome cjue geraria empregos e
renda. Que fez um documento, já assinado por dezesseis Edis, pedindo ao Prefeito que revisse sua
decisão. Vereador IVAN MACHADO - Que vem relatando há meses o desmonte da odontologia pública
municipal, em que pese os elogios que teceu a um funcionário da manutenção. Que a população está
desassistida, pois muitos equipamentos estão paralisados. Que em 23/12/19 foi publicado no D.O. um
leilão onde constavam cento e cinco itens de aparelhos odontológicos e gostaria de saber se há um
laudo técnico sobre essas peças, pois um técnico lhe disse que dentre eles há equipamentos
consertáveis, deixando de ser inservíveis. Pediu que o Dr. Abdu requisitasse um laudo do técnico que é
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servidor da PMCG. Vereador ENOCK AMARAL - Disse que hoje foi entregue uma ambulância zero em
Venda Nova, e Santa Maria recebeu um consultório odontoiógico novo e está funcionando. Vereador
FÁBIO ALMEIDA - Falou sobre a E.M. Luiz Sobral e a E.M. Orla I que foram arrombadas e aquela sofreu
um ataque, com colocação de veneno nos alimentos. Que isso precisa ser apurado a rigor, não podendo
passar em branco. Que vem solicitando o reforço da sinalização na Av. Bartolomeu Lizandro assim como
a volta da linha de ônibus na comunidade de Matadouro, Portelinha e Areai, pois os moradores têm
cobrado. Pediu desculpas ao seu grupo por ter valorizado quem não deveria, tendo o decepcionado, e
que quem cometeu algum erro, que pague. Vereador ÁLVARO OLIVEIRA - Disse que os médicos
começaram a fazer greve na rede ambulatorial, sendo esta a segunda vez em menos de um ano. Que só
vai atingir o atendimento ambulatorial. Em seguida, fez a leitura de um texto escrito por médicos de
Campos acerca da saúde do Município, com denúncias de atos  possivelmente oriundos do
Departamento Médico, informações sobre o Marca Fácil, dentre outros, a fim de dar voz à população.
Vereador JOSÉ RENATO DE MATOS - Agradeceu aos servidores da Casa pelo bom atendimento e apoio.
Sobre o que está acontecendo com o Heliporto de Farol de São Tome, disse que lembra que sua área de
atuação já se viu nessa mesma situação quando restaurantes e comércios fecharam as portas ao
retirarem uma base daquela localidade. Que a situação do Heliporto de Farol de São Tome precisa ser
revista e se isso acontecer, São João da Barra é que poderá ganhar. Mencionou a quantidade de buracos
e de lixo nas ruas da cidade. Vereador PAULO ARANTES - Que a realidade é que a crise financeira não é
tão grave quanto apresentam, pois foram aprovados orçamentos altos, fora as emendas parlamentares
recebidas. Que quando o Município tinha orçamento maior, foram feitas muitas obras grandes na
cidade, pelo que gostaria de saber por que hoje, o Município que não está gastando com obras,
aumentou o IPTU, taxa de iluminação, cortou programas sociais e hão está conseguindo cumprir com
seus compromissos. Que só pode ser por falta de gestão. Sobre as escolas arrombadas, disse que a culpa
é do governo que deixa as escolas à deriva. Que os hospitais estão sujos, cheios de lixo e só falta nascer
mato dentro dos hospitais. Vereador ALONSIMAR PESSANHA- Disse que se o Município está horrível e a
culpa é do Prefeito e de seus secretários e destes, mais de dez, serão candidatos a vereador. Pediu à
população que em 2020 renove a vereança e ele não ficará triste por isso. Que em dois anos foram oito
projetos seus que viraram leis que engrandecem funcionários e sociedade, mencionando algumas delas.
Disse que não ficará triste se a população renovar a vereança, mas ficará triste se ele não estiver aqui na
próxima legislatura. Nada mais havendo a tratar, a sessão foi encerrada às vinte e uma horas, e, para

constar, eu, CAMILLA LOPES PEREIRA BELO, Gerente do Setor de Redação de Atas, redigi e lavrei a
presente ata que vai assinada por mim e pelos demais membros da Mesa Diretora

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
CÂMARA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

SALA DA ASSESSORIA DE PLENÁRIO e COMISSÕES ÁLVARO DE
CARVALHO BARROS
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